



Brendan Smialowski/AFP/Getty Images, Eric Feferberg/AFP/Getty Images

Francia rechaza a Estados Unidos—y fortalece a Alemania

Un día de estos, los franceses se darán cuenta que están cometiendo el error más grande en la historia de su nación.

- Gerald Flurry
- [11/1/2019](#)

En la edición anterior yo escribí acerca de la forma en que el presidente francés Emmanuel Macron está traicionando a Gran Bretaña y Estados Unidos; exactamente como lo profetiza la Biblia. Esta vez me gustaría mostrarle cómo él está *fortaleciendo a Alemania* y ayudando a resucitar el Sacro Imperio Romano.

El presidente Macron visitó Berlín el 18 de noviembre de 2018. Una semana antes él había acogido a líderes de todo el mundo, y usó la ocasión para ser abiertamente hostil contra Estados Unidos. Pero durante su viaje a Alemania el 18 de noviembre, no hubo palabras duras ni críticas. “Si ustedes no entienden las palabras de Francia, recuerden que Francia los ama”, le dijo al parlamento alemán (énfasis mío en todo).

Macron nunca ha dicho algo así ni a Gran Bretaña ni a Estados Unidos. En vez, él ha hecho un llamado para un “ejército verdaderamente europeo” para proteger a Europa “de China, Rusia e incluso de *Estados Unidos de Norteamérica*”. Francia de seguro, no ama a Estados Unidos.

¿Por qué diría el presidente francés que “Francia ama [a Alemania]”? ¿Hay una importante razón que todos debemos captar!

Estas palabras de Macron fueron, creo yo, una señal de que Francia nunca más tendrá la voluntad de hacerle frente a Alemania. Los franceses quieren ser amigos cercanos y aliados con Alemania, y están preparados para hacer un gran esfuerzo para ayudar a Berlín. Eso es lo que Macron quiere decir cuando dice: “Francia ama [a Alemania]”. Realmente es una afirmación de *servilismo*. Alemania es el dominante en Europa, ¡y es como si Francia estuvieramendigando por compartir su poder!

¿Será por esto que Macron alabó al colaborador nazi, Philippe Pétain? Pétain gobernó la Francia de Vichy durante la Segunda Guerra Mundial. Colaboró con Adolfo Hitler e incluso envió judíos a las cámaras de gas. ¿Está señalando Macron que él está dispuesto a jugar el rol de Pétain para ceder el paso a Alemania?

La Biblia profetizó que Francia traicionaría a Gran Bretaña y Estados Unidos. Francia lo está haciendo ahora mismo al dar un giro hacia Alemania.

Un ejército anti-Estados Unidos

Francia ya está dando pasos concretos hacia la formación de un ejército europeo junto a Alemania. Quizás esta es la razón por la que Macron sea tan audaz en criticar a EE UU. Sus críticas implican que Europa ya no necesita más a la otan, porque está formando su propio ejército.

Alemania ha estado trabajando en este ejército europeo por años. Gran parte del ejército holandés ya ha estado integrado al ejército alemán. Miles de soldados holandeses sirven ahora en las divisiones *panzer* germanas, bajo el comando alemán. Cantidades significativas de ejércitos checos y rumanos también han estado de acuerdo en unirse al ejército alemán y actualmente se están colocando bajo la estructura del comando alemán. Y ahora vemos que la cooperación militar entre Francia y Alemania se ha incrementado.

¿Sabía usted que el presupuesto militar conjunto de la Unión Europea ya es tres veces más alto que el presupuesto de Rusia? Y es como la mitad del de Estados Unidos.

Francia y Alemania también están colaborando en el desarrollo de nuevas armas y fabricación de armas. El *Leopard II* de Alemania ya es considerado como uno de los mejores tanques en el mundo. Es usado por 18 países diferentes. Alemania se propone tener un nuevo tanque para 2030 aproximadamente, y expertos ya están prediciendo que será el más poderoso del mundo. Y Francia y Alemania están trabajando juntos en aquello. El proyecto, llamado el Principal Tanque de Batalla Europeo, es una iniciativa conjunta entre compañías francesas y alemanas.

Estos dos países también están trabajando en un sistema de artillería llamado Sistema de Fuego Indirecto Común. Compañías francesas y alemanas también están colaborando en un nuevo jet de combate, el que esperan tener listo entre los años 2035 y 2040. Los expertos también coinciden en que será uno de los mejores del mundo, con un mejor rendimiento que el F-35 de Estados Unidos.

Francia y Alemania ya tienen una sólida lista de logros a raíz de trabajar juntos. Una previa iniciativa conjunta fue el *Eurocopter Tiger* (EC 665), que es uno de los helicópteros de ataque más poderosos a nivel mundial. Éste ya está construido y listo para usarse.

Francia realmente ama a Alemania; ¡uno puede verlo en estos importantes proyectos conjuntos!

Por décadas hemos pronosticado el surgimiento de esta superpotencia militar europea que Alemania y Francia están ahora formando. En mayo de 1953, Herbert W. Armstrong escribió: “[D]iez naciones europeas poderosas combinarán sus fuerzas”. El proyecto de unificación europea va a consolidar a 10 naciones que Alemania puede dominar efectivamente. Usted puede leer sobre esta potencia en Daniel 2 y 7, y en Apocalipsis 13 y 17. El Sr. Armstrong hablaba sobre estas Escrituras una y otra vez. Yo las explico también en mi folleto gratuito *Daniel Unlocks Revelation* (Daniel revela Apocalipsis, disponible en inglés).

¡En la actualidad estas potencias se están uniendo tal como el Sr. Armstrong dijo que lo harían!

En Apocalipsis 9:7-9, el apóstol Juan describe algunas de las armas de esta potencia en próximo surgimiento. Juan vio estas armas en una visión pero no estaba familiarizado con lo que estaba viendo. Él nunca había visto vehículos mecanizados o tecnología moderna. Él describió lo que vio usando términos que le eran familiares, tales como “langostas”, caballos de guerra y leones. “[E]l ruido de sus alas era como el estruendo de muchos carros de caballos corriendo a la batalla”, dice el versículo 9. ¡Esto está hablando sobre aviones, aviones caza y helicópteros que pueden ir en todas direcciones e infligir castigos destructivos!

Si uno mira hacia atrás en la historia europea, verá ejemplos anteriores cuando algunas personas trataron de establecer un imperio en Europa: Adolfo Hitler, Napoleón, Carlomagno y otros. ¡Todos aquellos fueron tiempos terriblemente sangrientos en Europa! ¡Esa fue la tiranía del Sacro Imperio Romano! En la Primera y Segunda Guerra Mundial, Estados Unidos ayudó a Francia a liberarse de ese imperio. Pero en vez de mostrar gratitud, ¡Francia ahora está ayudando a traerlo de vuelta!

Un hombre fuerte profetizado

Puede que no lo parezca pero Europa ha dado importantes pasos, para convertirse en un nuevo imperio. Tiene una rica y gran economía. Tiene un ejército poderoso y capacidad nuclear. Tiene una presencia global dominante. Ahora todo lo que Europa necesita es un hombre fuerte para guiarla.

En la edición anterior escribí sobre la necesidad que tiene Alemania de un hombre fuerte. Desde entonces, Francia y gran parte del resto de Europa también han estado clamando por un liderazgo nuevo. Después que Macron dio su discurso del 11 de noviembre criticando al presidente norteamericano Donald Trump y a Estados Unidos, su nación ha sido sacudida por disturbios. Por toda Francia, cientos de miles han marchado, bloqueado caminos y han destruido propiedad, exigiendo cambios del gobierno. París estuvo cerrado por semanas mientras los alborotadores quemaban autos, destrozaban vitrinas y se enfrentaban con la policía.

Los disturbios se iniciaron por el enojo con respecto al alza de los impuestos al combustible (para pagar por la guerra de Macron contra el cambio climático), pero es claro que la gente estaba furiosa por mucho más que eso. “Las demandas de los protestantes se han vuelto más radicales a medida que pasan las semanas”, escribió el *Times*. “Muchos están pidiendo el derrocamiento del Sr. Macron que se introduzca un nuevo sistema político” (11 de diciembre de 2018).

“Yo no quiero más esta clase política totalmente corrupta”, le dijo un manifestante al *Wall Street Journal*. “Hemos tenido a la izquierda; hemos tenido a la derecha. Hemos tenido todo, y es la misma política. Uno tiene el sensación de que no hay más democracia” (9 de diciembre de 2018).

Este rechazo de todo el sistema de gobierno se refleja en los grafitis y las consignas que aparecen en las paredes y edificios por toda Francia. “No vote, todo está podrido”, dice uno. “Ni Macron, ni Marine”, dice otro, refiriéndose al presidente francés y a Marine Le Pen, la rival extremista de Macron.

Esta es una tendencia transformadora para Francia y Europa. Mucha gente en Francia está cansada de la democracia y quiere un sistema político completamente nuevo; ¡y la profecía de la Biblia muestra que lo tendrás!

El 11 de diciembre de 2018, un hombre islamista armado abrió fuego en un mercado navideño en la ciudad fronteriza francesa de Estrasburgo. El terrorista asesinó a cinco personas e hirió a otras 11. El ataque tuvo lugar dentro del área segura del mercado. Francia en ese momento ya estaba con alerta máxima y había impuesto medidas extras para detener el terrorismo. ¡Claramente esto no funcionó! Dichas fallas en la seguridad sólo intensifican el deseo de Francia por un nuevo líder fuerte; uno que pueda protegerlos de verdad contra el Islam radical.

Francia es simplemente el país más recientemente barrido en una ola de ira populista que está levantándose por toda la Unión Europea. En muchos países, la gente está protestando contra la UE y votando por los partidos anti-UE.

Esta es la razón por la que la mayoría de la gente en Gran Bretaña quiere salirse. Los británicos que tiene un pensamiento más claro, lo ven como un proyecto antidemocrático y reconocen que está dominado por Alemania. La principal razón por la que votaron para salirse de la UE fue que sentían que no tenían la libertad que deberían tener.

El 13 de diciembre de 2018, el *American Conservative* publicó un artículo de James Pinkerton que abordó las protestas en Francia y señaló que la Unión Europea es fundamentalmente un proyecto no democrático. En general, los votantes no quieren entregar el poder a un súper estado. Cada vez que se les ha preguntado en un referéndum, ¡ellos han dado un rotundo “no”! Sin embargo, como lo señaló Pinkerton, “[E]l sueño de una Europa unida siempre perdurará, al menos en la mente de los aspirantes a ser un Carlomagno”.

¡El presidente francés Macron claramente es un aspirante a ser Carlomagno!

Pero Pinkerton sigue escribiendo: “Por supuesto que tal imperio requiere un puño militar; cuanto más militar, mejor”. Para crear tal imperio en Europa, ¡se debe usar un puño de hierro! Esa es la única manera en que se ha logrado en el pasado.

Pinkerton continuó: “Así como con el destino del gobierno de Macron en Francia, el futuro de la Unión Europea bien podría depender de la voluntad de sus gobernantes para ponerse duros—es decir, convertir el déficit de democracia en un absoluto excedente de tiranía”.

“¿Podrían? ¿Lo harían? Lo único que sabemos con seguridad es que ya ha ocurrido antes”.

Sí. ¡Muchas veces antes!

Esa es una observación poderosa. Pinkerton hizo esta observación simplemente analizando la historia de Europa con la tiranía y el despotismo. Él está hablando exactamente sobre lo que *Trompeta* ha estado diciendo por décadas; ¡y lo que el Sr. Armstrong dijo por décadas antes de nosotros! En realidad no debería haber ningún misterio sobre lo que estamos presenciando en Europa. ¡El imperio que está emergiendo en el Continente es el mismo que se ha levantado en repetidas ocasiones a lo largo de su historia! ¿Pero quién estudia historia todavía?

En un artículo anterior, Pinkerton escribió: “Aquí en Estados Unidos, se le suele considerar a la Unión Europea como una especie de vago sueño imposible”. Sin embargo, el meollo de la Unión Europea siempre ha sido algo diferente; severo, no de corazón tierno. Básicamente la UE es acerca de la grandeza de Europa en el espíritu de Carlos el Grande, mejor conocido como Carlomagno. Y por supuesto, él no era un pacifista” (11 de julio de 2018).

¡Él no lo era! Con toda seguridad. ¡Carlomagno se abrió paso a través de ríos de sangre para conquistar Europa y convertir a los pueblos europeos al catolicismo! Explicamos esta historia en nuestro libro gratuito, *The Holy Roman Empire in Prophecy* (El Sacro Imperio Romano en profecía, disponible en inglés).

Pinkerton continuó escribiendo que él cree que Macron quiere ser Carlomagno. ¡Y yo concuerdo con eso! Macron reconoce que Alemania carece de liderazgo fuerte justo ahora. Él sabe que Europa necesita un hombre fuerte. ¡Y él cree que puede llenar el puesto! Él cree que si despotrica contra Estados Unidos y corteja a Alemania (el generador económico de Europa) entonces él se convertirá en el nuevo Carlomagno. Por eso está dispuesto a sacrificar tanto para estar en los mejores términos con Alemania. A él no le importa que su nación haga sacrificios y se incline ante Alemania, si es que él llega a ser ese líder fuerte.

La Biblia dice que ya viene el hombre fuerte con el “puño de hierro” del que habla Pinkerton. Daniel 8:24 nos dice que “su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia”. Él va a tener poder real; incluso más poder que los peores tiranos de Europa. ¡Este líder va a traer el control y poder a todas esas armas militares! Y va a conmocionar y aturdir, ¡al mundo entero! Y de acuerdo a la profecía de la Biblia, ¡él va a ser un tirano peor que Carlomagno o Hitler!

Este versículo continúa diciendo, “y causará grandes ruinas [con fuerza], y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos”. ¡Todo el mundo va a sufrir en las manos de este hombre!

Hay un *ser espiritual maligno* detrás de este movimiento de la última cabeza del Sacro Imperio Romano. Este espíritu ya es visible en el odio de Macron hacia Estados Unidos.

Pero la Biblia también nos dice que este próximo líder fuerte, ¡no será francés!

Isaías 10:5 dice: “Oh *Asiria*, vara y báculo de mi furor, en su mano he puesto mi ira”. Dios usa a este hombre fuerte para castigar al pueblo de Israel. Y este hombre fuerte es un descendiente de *Asiria*. En nuestro libro [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), escrito por Herbert W. Armstrong, hemos comprobado quién es *Asiria* y hemos escrito todo acerca de

ese castigo. Dios dice, “[É] no lo pensará así, ni su corazón lo imaginará de esta manera, sino que su pensamiento será desarraigar y cortar naciones no pocas” (versículo 7).

¡Este hombre fuerte comandará el ejército que Macron está ayudando a construir justo ahora! Pero será *un alemán* quien lo llevará a la guerra.

“La postura arrojada de Macron por un ejército europeo independiente, no le ha dejado otra opción más que entrar en un trato con el diablo: con la industria germana”, escribimos en nuestro sitio Web el 28 de noviembre de 2018. Una vez que Macron quede atrapado, tendrá que permanecer con los alemanes si es que va a ser parte del Sacro Imperio Romano. Pronto quedará claro que Macron no será ese líder fuerte pero para ese tiempo será muy difícil que los franceses se zafen.

‘Quebrantado no por mano humana’

Hay buenas noticias aquí que debemos recordar. Daniel 8:25 declara: “Y por medio de sus políticas él también causará que el engaño prospere en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y por medio de la paz destruirá a muchos: él también se levantará contra el Príncipe de los príncipes pero será quebrantado, aunque no por mano [humana]” [traducción de *Trompeta*, de la versión inglesa de kj]. Este hombre fuerte que viene va a ser destruido “no por mano humana”. ¡Él va a ser confrontado y reprimido por Dios Mismo! Dios va a destrozarse esta resurrección final del Sacro Imperio Romano —al ejército que Europa está formando *justo ahora*— ¡y traerá su sangrienta historia de atrocidades a un final justo!

Francia va a terminar sufriendo bajo este poder, como tantas otras naciones. Será la vergüenza más grande que experimentará alguna vez Francia; traicionando a sus hermanos y volviéndose a Alemania. Pero Jesucristo va a destrozarse ese imperio y rescatarlos de esa vergüenza.

¡Dios dice que todas estas pesadillas están a punto de terminar! Todo el mal que usted ve en este mundo está llevando directamente a la Segunda Venida de Jesucristo, ¡y esa es la mejor noticia que usted pudiera alguna vez recibir! ■



Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.

Trompeta Boletín

La próxima guerra civil de Estados Unidos

Para los estadounidenses no saben por qué viene.

POR DONALD TRUMP

Después que los estadounidenses eligieron un nuevo presidente el 8 de noviembre, sus elecciones resultaron con ferocidad. ¿Con aprensos diabólicos sus más progresos de lo que se analizan se den cuenta?

[Leer el resto del artículo](#)